Le club de judo engrange de nouvelles ceintures noires

Le Républicain Lorrain - 26 mai 2024 à 18:54 - Temps de lecture : 1 min



Lisa et Nicolas ont ceint leur ceinture noire.

La commune de Guénange est très fière de voir son cercle d'athlètes de haut niveau s'agrandir. En avril dernier, Nicolas Lebacq validait ses derniers points pour l'obtention de sa ceinture noire 1er dan de judo. Sa partenaire Lisa Cuny l'a rejoint dans sa réussite le 12 mai dernier, lors d'une compétition à Troyes.

Nicolas a débuté à l'âge de 6 ans au club de judo de Guénange et ne l'a jamais quitté, malgré sa deuxième passion en tant que pompier volontaire. Lisa a commencé le judo à l'âge de 7 ans au club de Guénange également, elle est étudiante en première européenne au lycée Hélène-Boucher, à Thionville, et continue à s'entraîner avec Nicolas Lebacq, son partenaire de judo et ami.

« Un grand accomplissement »

Tous deux sont très présents dans la vie du club en participant à l'organisation de cours et des compétitions.

Le président Daniel Limasset se réjouit de voir le club de judo de Guénange finir la saison avec succès. L'entraîneur des deux judokas, Laurent Adler, partage ce sentiment de fierté : « La réussite de la ceinture noire de judo est un grand accomplissement dans la pratique de ce sport martial japonais. Pour obtenir la ceinture noire, un judoka doit démontrer une maîtrise exceptionnelle des techniques de judo, un esprit fort et une compréhension approfondie des principes du judo. »